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БОГ НЕВИДИМ 

Однажды Моисей попросил Бога показать ему Свое лицо. На это Бог 

ответил, что человек не может увидеть Бога и остаться живым. Это значит, что 

Бог настолько велик, что человеческая сущность не сможет выдержать. И хотя 

Бог всегда рядом, Он невидим для нас. Как же это может быть? 

Представь, что муравей залез на первую ступеньку небоскреба. Этот 

муравей совсем не видит, сколько этажей в этом здании, какие шторы висят в 

окнах 36 этажа. Он думает, что залез на небольшую высоту и видит перед 

собой такую же. Глаза у муравья устроены так, что он не видит всё здание. И 

у человека глаза устроены так, что он видит не все, что существует. Например, 

человек не может увидеть ветер, даже самый сильный. Человек может увидеть 

только то, что ветер делает: как он колышет деревья, раздувает костер, гонит 

облака; почувствовать, как ветер дует в лицо, - но увидеть ветер человек не 

может. 

Так же и Бог не видим для человеческих глаз, потому что Бог - это Дух; 

у Него нет тела. Мы можем это понять, если посмотрим на себя: когда мы что-

то говорим, окружающие люди слышат наши слова; если 

мы что-то делаем, то другим видны наши поступки, а 

если мы о чем-то думаем, то никто не может увидеть 

наши мысли. Как узнать, хорошие они или плохие, 

грустные или веселые? Мысли невидимы для человека. 

Пока мы сами не расскажем о них или не 

покажем в делах, никто не 

узнает, о чем мы 

думаем. Мысль увидеть никто 

не может. Так же и Бог. Мы можем читать слова 

Бога, написанные в Библии, можем видеть 

Его дела, но Сам Бог невидим для 

человеческих глаз. 

Библейский стих: «Бога не видел 

никто никогда...» (Иоанна 1:18). 

Для чтения: Исход 33:17-23. 
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